

L'intégration latino-américaine au centre des débats du Forum de Sao Paulo à La Havane



La Havane, 16 juillet, (RHC).- L'intégration latino-américaine et caribéenne est au centre des débats aujourd'hui au Forum de Sao Paulo.

La 24e édition de cette rencontre des mouvements progressistes de la région prévoit également des rencontres de jeunes, d'organisations de femmes, de partis de gauche et de mouvements sociaux.

A l'ouverture de la rencontre, José Ramon Balaguer, secrétaire aux Relations internationales du Comité Central du Parti Communiste de Cuba a invité les délégués à la réflexion sur le rapport des forces entre les partis de droite et de gauche, défavorable à ces derniers dans notre continent et pourtant non définitif.

«Dans le contexte actuel, nous devons nous demander chacune des raisons qui expliquent le rapport actuel des forces avec objectivité, sens critique et autocritique mais surtout avec la compréhension claire du fait que l'ennemi principal à battre n'est pas parmi nous. C'est l'impérialisme et ses alliés dans nos pays.

C'est ce que croit fermement la délégation cubaine à cette 24e rencontre du Forum de Sao Paulo tout comme l'a souligné le Commandant en Chef, Fidel Castro, en 1993 avec la conviction que parmi nous sont plus nombreuses les coïncidences de vues et les préoccupations communes que les différences pour des considérations de tactique politique ou d'autre genre. »

Les délégués à la rencontre, dont le nombre dépasse les 400, ont acclamé la présence de l'ex-présidente Dilma Rousseff, évincée du pouvoir suite à un coup d'État en douce perpétré par la droite. Les délégués ont uni leurs voix pour exprimer leur solidarité avec Luiz Inacio Da Silva Lula, dont le caractère de prisonnier politique a été souligné par Dilma Rousseff.

Les participants ont également applaudi la victoire aux urnes d'Andrés Manuel López Obrador, au Mexique et exprimé leur solidarité avec des gouvernements progressistes de la région attaqués par la droite dont le Venezuela, le Nicaragua, Cuba et la Bolivie.

Notre collègue Tania nous tient au courant des débats qui ont lieu aujourd'hui à cette rencontre des mouvements progressistes latino-américains et caribéens au Palais des Congrès de La Havane.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/166963-lintegration-latino-americae-au-centre-des-debats-du-forum-de-sao-paulo-a-la-havane>



Radio Habana Cuba